

Sur proposition du Dr Lemieux secondé par le Dr Belleau, les Drs W. Marsden et P. Wells, sont nommés assesseurs pour l'Université-Laval, Québec.

Sur proposition du Dr Hingston, secondé par le Dr Rodgers, les Drs C. F. Painchaud Sr. et Angus Macdonell sont nommés assesseurs pour l'École de Médecine et Chirurgie de Montréal.

Sur proposition du Dr Marsden secondé par le Dr Belleau, les Docteurs Edmond Robillard et J. B. Gibson sont nommés assesseurs pour l'Université Bishop.

Sur proposition du Dr L. LaRue, secondé par le Dr Marmette, les Docteurs John Reddy et Olivier Raymond sont nommés assesseurs pour l'Université-Laval, Montréal.

Sur proposition du Dr Lanctôt secondé par le Dr Rodgers, des remerciements sont votés unanimement aux officiers sortant de charge.

Proposé par le Dr F. W. Campbell, secondé par le Dr F. X. Perreault et résolu unanimement :—

Que le Président sortant de charge, le Président et le moteur soient priés de s'enquérir et de faire rapport à la prochaine assemblée semi-annuelle du Bureau devant avoir lieu à Québec en septembre prochain, sur les meilleurs moyens à prendre pour mettre en force et faire exécuter la loi contre les charlatans et les médecins non enregistrés.

Dr Rottot propose, secondé par Dr David, et il est résolu :—

Que le même Comité (les Drs Marsden, Perreault et Belleau) nommé à la dernière assemblée semi-annuelle du Bureau pour reviser le tarif, soit continué et fasse rapport à la prochaine assemblée.

L'assemblée s'ajourne à une heure de l'après-midi ; membres présents à l'ajournement. Docteurs Howard, Rottot, Marsden, Ladouceur, L. LaRue, Marmette, Lemieux, Rodgers, Tradel, David, Robillard, Craik, Worthington, Lanctôt, Austin, Lachapelle, Perreault, Champbell, Hingston et Belleau.

NÉCROLOGIE.

Paul Broca.—Le docteur Paul Broca est mort subitement le 9 juillet, à Paris.

Le docteur Paul Broca était sénateur inamovible depuis quelques mois.

Broca anatomiste, Broca expérimentateur, Broca professeur